

# Exigen a Mendoza Villa que se separe de su cargo

4084  
Exige el Comité Ejecutivo Municipal del PRD al diputado Martín Mendoza Villa la separación formal de su cargo, ya que ha descuidado su trabajo como legislador debido a la enfermedad de alcoholismo que padece.

De hecho, la dirigencia del PRD en el municipio capitalino, encabezada por Ramiro Trejo Ramos, solicitará que su Consejo Político realice un extrañamiento al funcionario el cual podría derivar en la suspensión de sus derechos partidistas.

"Se le realizará un extrañamiento y el Consejo decidirá la acción inmediata, que podría ser la suspensión de derechos, pero esta acción provocaría que el PRD pierda un representante... por lo que es mejor que pida licencia para que atienda su enfermedad", expresó.

Sin embargo, Trejo Ramos puntualizó que la decisión de separarse del cargo sólo compete a Mendoza Villa, por lo que apela a su

"sensatez" para que no continúe perjudicando la imagen de este partido político.

"Como compañero o perredista yo le pido que tome la mejor decisión, que es la de atenderse de inmediato... no podemos tolerar ni permitir

que se destruye la imagen ni el trabajo del PRD por un compañero, pues se sabe que toma demasiado, es un exhorto que le hago como compañero, ya

que ante todo está la

obligación de legislar, la obligación como representante popular de asistir a sus reuniones a debatir", comentó.

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

Es árbitro de la contienda  
**Apolinar Casillas también quiere encabezar al PAN**

**SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO**

Apolinar Casillas identificado con el grupo más duro al seno del PAN, alzó la mano y quiere encabezarlo: "no hay ningún impedimento ni legal, ni personal, ni material, ni ético, ni profesional, para no ser". Y anunció que de tomar la determinación dejaría la Secretaría del Ayuntamiento capitalino donde hoy despacha.

Dijo que hoy en día está "revisando y evaluando la posibilidad" y esto será antes del 9 de febrero, cuando lo determine.

"Estoy revisando, estoy evaluando y analizando cuál decisión tomar. Si permanezco aquí colaborando en el proyecto que encabeza Manuel González, que me ha invitado, o plantearme el proyecto de la dirigencia del partido".

Dijo que aunque no hay ningún impedimento para ser secretario del ayuntamiento y dirigente estatal "no es bueno ostentar ambos cargos; si quieras dedicarle el suficiente tiempo, toma una sola responsabilidad".

Dijo que en este momento es consejero -uno de los 64 que eligen al presidente y que en su momento fue secretario encargado de la Presidencia cuando Francisco Garrido renunció para contender por la gubernatura, donde estuvo tres meses como presidente del partido para conducir y encabezar el proceso de elección del presidente sustituto que fue el arquitecto Rafael Puga Tovar.

-¿Esperarían más candidatos que la vez anterior?

-Esperaremos al día 9 de febrero a que se registre quien sienta que tiene la fortaleza para lograrlo, que cumpla los requisitos y que tenga el derecho de serlo.

-¿Usted no está interesado?

-Yo?. Los estoy analizando.

Así se autodestapó.

Último día de inscripción  
**Ortega, único candidato registrado para la CEDH**

**ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN**



**ADOLFO Ortega Osorio.**

El Diputado Presidente de la Comisión Especial para la Elección del Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, José Luis Sáinz Guerrero, informó que hasta el día de ayer sólo se había registrado como candidato Adolfo Ortega Osorio, actual visitador de la CEDH.

Hoy vence el plazo para el registro de aspirantes a presidir la CEDH, y suenan nombres como el del actual visitador de la CEDH, Adolfo Ortega Osorio, quién ya se registró, César Pérez Guzmán, e Isol

da Muñoz de Cote, y se descarta la reelección de Pablo Enrique Vargas.

José Luis Sáinz Guerrero, diputado presidente de la Comisión encargada del proceso de elección, dijo que Ortega Osorio cumple con los requisitos que se establecen en la convocatoria que se publicó en diciembre pasado.

Por su parte el coordinador de la Fracción Parlamentaria del Partido Convergencia en la LV Legislatura del Estado, Diputado Marco Antonio León Hernández, dijo que vigilará que en las elecciones del titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, que hoy vence el plazo de registro de aspirantes, y de consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, que los datos no estén cargados, que no haya recomendaciones.

En relación al tema el diputado de convergencia, Marco Antonio León Hernández, Diputado integrante de las comisiones especiales para la elección en la CEDH y en la CEIG, se refirió a las convocatorias emitidas para las elecciones del próximo presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos y de los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, y dijo que entre otras de las facultades que tienen los legisladores, aparte de hacer leyes, como son fiscalizar y nombrar a diversos funcionarios, son la de elegir a estos funcionarios.

Expresó que los diputados no tienen la facultad absoluta y omnívima; en razón de que son representantes populares, y que por lo tanto esta representación debe estar acotada por el interés de la sociedad; por ello, indicó que en el caso de los nombramientos

que están en puerta, los legisladores deberán ser respetuosos a los requisitos establecidos en ambas convocatorias; ya que recordó que en su momento presentó un Punto de Acuerdo al Pleno de la Legislatura el pasado 23 de noviembre, con el propósito de que se establecieran las reglas y las bases de la elección para todos los nombramientos; para obtener elecciones claras y sanas.

Enfatizó que su compromiso será cuidar el respeto a los requisitos de las convocatorias, y que no se prestará a ningún tipo de instrucción y sugerencia, "me voy a empeñar en cuidar que los datos no estén cargados, que no haya recomendaciones, estoy muy atento a lo que se maneja en los medios de quienes tienen aspiraciones, y también estaré muy atento a todos aquellos que pretenden ser electos en estas dos posiciones y que se pongan a tocar equivocadamente, erróneamente las oficinas del Gobernador del Estado, del Secretario de Gobierno, o de cualquier poder fáctico que pudiera inducir o obligar a los diputados, y lo habré de denunciar en el momento en que lo sepa".

Además el Diputado Convergente Marco Antonio León Hernández, que deben motivar a que la ciudadanía participe y tenga confianza en este ejercicio, que reiteró, deberá darse con total transparencia.

## Analiza Casillas contender por la dirigencia de AN

POR MANUEL PAREDON  
Noticias

El secretario del Ayuntamiento Apolinar Casillas Gutiérrez, confesó que evalúa la posibilidad de buscar la presidencia del comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional.

Como es del dominio público, también se mencionan a Ricardo Anaya Cortés, Luis Bernardo Nava Guerrero, que empataron la primera elección; a ellos se han sumado suma José Guerrero Renaud, director del Inveqro, Gerardo Pérez Retana, delegado de Sedesol y el ex diputado federal Manuel Ovalle Araiza.

El también Secretario General de AN Casillas Gutiérrez reiteró que evalúa la posibilidad, pero aclaró: "No he tomado la decisión..."

El 9 de febrero se cierran los registros; la elección será el 24 del mismo mes.

Finalmente comentó que el tema aun no lo ha comentado con el presidente municipal Manuel González Valle.

## No aparece el diputado M. Mendoza

POR JORGE VARGAS  
Noticias

Mientras una oleada de rumores y apreciaciones personales y partidistas pasa por su desierta oficina, el diputado perredista Martín Mendoza Villa sigue sin ir al Congreso del Estado. Ayer no fue la excepción: en la Comisión de Salud se quedaron esperando. Bueno, querían esperarlo, porque de cuatro sesiones, sólo asistió a una.

Sin embargo, lo que resulta verdad es que de cuatro justificantes que Mendoza Villa envió para evitar sanciones por ausencias a sesiones ordinarias de pleno, en tres la firma es falsa, afirmaron fuentes legislativas. Dijeron que los respectivos documentos han sido comparados, y a simple vista saltan las diferencias de las rúbricas.

Entre tanto, la diputada coordinadora del PRD, Consolación González Loyola, dijo que el partido podría suspenderle sus derechos.

## Criticó PRD construcción del centro de convenciones

POR LUIS MONTES DE OCA  
Noticias

Antes que invertir 200 ó 250 millones de pesos en un centro de convenciones, las autoridades municipales deben fijar prioridades, porque hay muchas necesidades por atender y esos recursos bien pueden servir para la introducción de servicios en las comunidades que los necesitan, en Querétaro no hace falta un centro de convenciones, hace falta arreglar las calles, llevar agua y servicios, pavimentar y introducir, porque en todo caso siguen la política de las obras de relumbrón, afirmó ayer el presidente del PRD en el municipio, Ramiro Trejo Ramos.

# M. Villa debe pedir licencia, dice PRD Aconsejan tratamiento para su recuperación

POR LUIS MONTES DE OCA  
Noticias

**M**artín Mendoza Villa debe solicitar licencia a su cargo como diputado, en tanto se somete a un tratamiento de recuperación, porque lo que está pasando es a causa de una enfermedad, del alcoholismo, pero hay que recordar que es un dirigente del PRD, un luchador social que ha realizado mucho trabajo a favor de las clases más desprotegidas, afirmó ayer el presidente del PRD en el municipio, Ramiro Trejo Ramos, quien aseveró que había sostenido una plática telefónica con el legislador que

no se ha presentado a la Cámara al menos en una decena de sesiones.

Sobre esta plática destacó que se le dio el consejo de solicitar una licencia en tanto se recupera y que aún siendo situaciones personales, conoció que el diputado perredista, ha tenido problemas familiares, que si bien no son un pretexto, influyen en la vida de cualquier persona, por lo que el PRD en el municipio, considera que lo mejor para el diputado y el partido era que solicitará una licencia y se sometiera a un tratamiento de recuperación de esta enfermedad.

Al cuestionársele sobre la



RAMIRO TREJO Ramos, presidente del PRD municipal.

determinación de sancionarlo en el partido, manifestó que eso correspondía al Consejo Político no a los comités, pero que en todo caso se debería ver más al luchador social que es Martín Mendoza Villa y no solamente a un hombre que ha caído en problemas con el alcohol. No es pretexto, insistió, pero durante las pasadas legislaturas ha habido escándalos muy fuertes, ahora nos enfrentamos a un caso grave opero que tiene posibles soluciones. Concluyó.

## Tiene la UAQ adeudos por 318 MDP

Tabla de adeudos (En millones de pesos)

Dependencia	Periodo	Principal	Accesorios	Total
SHCP	2004- octubre 2006	26.7	5.8	32.5
IMSS	Octubre 2996	1.6	0.0	1.6
Infonavit	Octubre 20	3.0	0.0	3.0
RCV	1998- octubre 2006	140.4	142.3	282.7
<b>Total</b>		<b>171.7</b>	<b>148.1</b>	<b>318.8</b>

Redacción

De acuerdo con la página de transparencia de la Universidad Autónoma de Querétaro, esta institución hasta el 30 de noviembre del año pasado, tenía adeudos con diferentes dependencias del orden de 318 millones de pesos, tanto de adeudo principal como de recargos (considerados por las autoridades como "accesorios").

En este documento, denominado "Anexo Adeudos Fiscales" al 30 de noviembre de 2006, el Alma Mater tiene el mayor adeudo con el concepto de "Retiro, Cesantía y Vejez"

del Instituto Mexicano del Seguro Social, 282 millones de pesos, producto de la falta de pago desde 1998 de las cuotas correspondientes más sus respectivos recargos.

La UAQ debe también a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público desde el año 2004 un adeudo principal de 26 millones de pesos por concepto de aportaciones, 6.5 MDP por recargos, lo que hace un total de 32 MDP.

Al IMSS se le debía hasta octubre del año pasado 1.6 millones de pesos, mientras que al Infonavit, casi 3 millones de pesos.

...Y pedirá  
Gobierno  
recursos para  
la UAQ

Leslie Núñez

El Gobernador del Estado de Querétaro confirmó que se tiene pactada la reunión con la Secretaría Federal de Educación, Josefina Vázquez Mota, donde se harán los planteamientos sobre la necesidad de recursos adicionales que tiene la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ).

"Bueno, tenemos planeado tener una reunión con el propio Rector y eventualmente tendríamos una reunión con Josefina Vázquez Mota en la ciudad de México, precisamente, para tratar este tema".

Aseguró que el tema de la universidad es un tema que concierne a todos, a la propia UAQ en cuanto a la revisión de su esquema de Pensiones y Jubilaciones, tal como lo han hecho ya otras universidades del país.

## Se destapa Apolinar para dirigir al PAN

Redacción

A 39 días de la elección del dirigente estatal del PAN, todavía no se ha registrado ningún candidato para este cargo, aunque el Secretario General del Comité Ejecutivo Estatal de este partido, Apolinar Casillas, mostró interés para contender por esta posición.

No obstante, el también Secretario del Ayuntamiento en el Municipio de Querétaro, anticipó que no ha tomado una decisión, justamente por tener este cargo actualmente,

ya que a su parecer no es posible "ostentar ambos".

"Estoy analizando el tomar la decisión", aseguró Apolinar Casillas.

- ¿Y cuando la tomaría?  
- "A más tardar el día 9 de febrero".  
- ¿Ya tiene un proyecto?  
- "Estoy revisando y estoy evaluando y analizando... si permanezco aquí colaborando en el proyecto que encabeza Manuel González, y que me ha invitado".